

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Sejarah Generasi *As-Salaf aṣ-Ṣāliḥ* telah menyebar di Surabaya, hal ini tidak terlepas dari peranan para ustad yang kebanyakan mereka lulusan Timur Tengah. Masyarakat Surabaya yang mempunyai pemahaman salafus shalih ini bisa dinamakan dengan Generasi *As-Salaf Aṣ-Ṣāliḥ*. Generasi *As-Salaf aṣ-Ṣāliḥ* di Surabaya walaupun mereka sebuah perkumpulan mereka tidak mempunyai nama khusus sebagaimana organisasi islam lainnya, oleh karena itu mereka mendirikan lembaga-lembaga di Surabaya yang bertujuan untuk berdakwah salaf dan menyebarkan pemahaman sesuai dengan *As-Salaf Aṣ-Ṣāliḥ*. Salah satu lembaga yang mempunyai peranan penting dalam berdakwah salaf sehingga memunculkan generasi *As-Salaf aṣ-Ṣāliḥ* yang lebih banyak adalah Yayasan Nida'ul Fithrah.
2. Yayasan Nida'ul Fithrah mempunyai strategi dakwah dengan membuat beberapa konsep dakwah agar dengan konsep dakwah tersebut dapat menarik perhatian masyarakat Surabaya. Konsep dakwah Yayasan Nida'ul Fithrah direalisasikan dengan berbagai kegiatan yaitu kegiatan dakwah, kegiatan sosial dan pendidikan
3. Kegiatan-kegiatan yang diadakan Yayasan Nida'ul Fithrah mengalami perkembangan dari tahun ke tahun. Kegiatan Yayasan Nida'ul Fithrah baik

kegiatan dakwah, kegiatan sosial ataupun kegiatan pendidikan mendapat berbagai tanggapan dan respon dari masyarakat muslim, masyarakat muslim itu terdiri dari masyarakat muslim salafi dan masyarakat muslim non salafi yang mereka memberi tanggapan yang positif dan ada yang negatif.

B. Saran-Saran

1. Walaupun Yayasan Nida'ul Fithrah (YNF) mempunyai berbagai macam kegiatan, diharapkan Yayasan Nida'ul Fithrah (YNF) bisa menambah program atau kegiatan terutama memperbanyak kegiatan dakwah supaya masyarakat Surabaya banyak yang mengikuti jalan yang benar yang sesuai dengan pemahaman *As-Salaf Aş-Şālih*, sehingga terbentuklah Generasi-Generasi *As-Salaf Aş-Şālih*.
2. Hasil penelitian ini merupakan pengkajian tentang generasi salafus shalih ditinjau dengan pendekatan sejarah, sehingga kajian melalui pendekatan ilmu yang lain sangat diharapkan. Apalagi peneliti ini sebagai pemula, maka saran kepada semua pihak untuk mengadakan penelitian kembali untuk tercapainya kebenaran yang lebih sempurna.